

La pobreza se redujo del 63,7% al 7,13% en nuestra provincia durante los últimos diez años

El director de estadísticas y censos de la provincia precisó que "Formosa es una de las provincias que logró una mayor reducción de la tasa de pobreza e indigencia en hogares y personas. En el primer semestre del año 2003, la pobreza por personas llegaba al 63,7%, en tanto la medición del segundo semestre del 2013 arrojó un índice del 7,13%. Ha habido una reducción de la tasa de pobreza por personas de 66,3 puntos y de un 57,9 en hogares". El funcionario salió al cruce de índices difundidos la Universidad Católica affirmando que la pobreza creció en nuestro país.

En contrapartida, el director de Estadísticas y Censo, Andrés Quintana aseguró en FmNueva Provincia que "Estamos en una situación económica prácticamente histórica tanto en término de participación del salario en la renta total que alcanza el 52%, a la mejor distribución del ingreso".

"Todos los indicadores sociales de distribución del ingreso, tiene un indicador positivo, por lo tanto la contrapartida en término de reducción de pobreza e indigencia, deben reflejar este crecimiento económico con equidad distributiva" aseguró.

Señaló que "Manejamos guarismos que difieren con la universidad, que dan datos pero no dicen cuál es la metodología que utilizan, el tamaño de la población que dicen utilizar no siempre es representativo del punto de vista estadístico".

"Formosa es de las que mayor reducción tiene de tasa de pobreza e indigencia en

hogares y personas. El primer semestre del año 2003, las personas pobres llegaban al 63,7%. La última medición de 2013 nos da indicador del 5,8% por hogares. Ha habido una reducción de la tasa de pobreza por hogares de 57,9% y la reducción de pobreza por personas de 66,3 puntos" precisó.

"En indigencia, en el mismo marco temporal: por persona en 2003 fue del 43,1%, de las personas, 35,4% hogares. En 2013, la indigencia 1,4% por persona y por hogares, 1,5%" agregó.

Comentó Quintana que "Veníamos midiendo el índice de precios al consumidor a nivel de la provincia de Formosa, que discrepaba con el que se media a nivel nacional, que solo contemplaba a Buenos Aires. La última publicación de índices de Formosa, data de diciembre de 2013, porque a partir de enero, el índice de precios al consumidor urbano, mide a toda la jurisdicción, por lo tanto el nuevo indicador ha significado un cambio en la visión que teníamos".

"Hemos hecho el empalme entre ambos índices, por eso todas aquellas series del monitor económico mensual y el índice compuesto de actividad de Formosa, se deflactan a partir del nuevo indicador. Lo mismo con la pobreza, que tendrá carácter nacional, luego regional y por ultimo recién provincial" precisó.

Agregó que "Si todos los indicadores que están mostrando que el mercado laboral es dinámico, a pesar de la crisis mundial, se mantiene, se acorta la brecha de ingresos, no puede crecer la pobreza e indigencia en la magnitud que dicen estas consultoras y de la UCA".

